

Fe y Propósito "Introducción" Efesios 1:1-3

El tema principal es: **Fe y propósito, reconociendo las riquezas en Cristo.**

Estas cartas son conocidas como las cartas de la prisión, o las cartas de la cautividad. Las cuatro cartas o epístolas son **Filipenses, Colosenses, Filemón, y Efesios.**

Propósito de la Escritura: Pablo deseaba que todos los que anhelaban una madurez a semejanza de Cristo recibieran este escrito. El libro de Efesios describe la disciplina necesaria para convertirse en verdaderos hijos de Dios.

Por otra parte, un estudio de Efesios ayudará a fortalecer y establecer al creyente, para poder cumplir con el propósito y llamado que Dios tenga para él.

¿Ahora por qué esta historia? Porque hay muchos cristianos que escogen vivir como si fueran pobres. No entienden su Fe y su Propósito.

Efesios 1:3 (TLA)

³ Demos gracias al Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo por las bendiciones espirituales que Cristo nos trajo del cielo.

Cuando nacemos de nuevo, estamos "**en Cristo**", esto nos describe nuestra posición espiritual. Y porque estamos "en Cristo", podemos hacer uso de las riquezas de Cristo para nuestras vidas.

Efesios 1:7

Fecha de Escritura: Pablo escribió esta carta mientras estaba encarcelado en Roma, aproximadamente entre los años 60-63 d. C.

- 1. El autor v. 1a**
- 2. Los santos vv. 1b-2**
- 3. El tema v. 3**

1. El autor v. 1a

v. 1 Pablo, apóstol de Jesucristo por la voluntad de Dios,

El Autor: sin duda es Pablo el Apóstol que escribió esta epístola a los Efesios.

Pablo ~ es el autor de esta carta, tanto como el autor de la mayoría del Nuevo Testamento. Pablo era su nombre Romano que significa, "**el pequeño.**"

Hechos 7:58

Saulo ~ es el nombre hermoso que significa "**pedido a Dios**" o todavía mejor, "**Aquel que ha sido pedido al Señor**".

1 Samuel 9:2

Hechos 9:3-5

Saulo se convirtió en Pablo el Apóstol a los gentiles.

Hechos 9:15 El Señor le dijo: Ve, porque instrumento escogido me es éste, para llevar mi nombre en presencia de los gentiles, y de reyes, y de los hijos de Israel;

En conocer al Señor verdaderamente se miraba por lo que era, y prefería ser conocido como "**el pequeño**".

*** Es lo que pasa cuando el Señor trata con nosotros y nuestro orgullo. Nos tiene que traer al punto que ya no estamos confiando en nosotros mismos, en nuestros talentos, en nuestras propias habilidades.

Hacernos pequeños para que Él nos pueda levantar. Para que Él nos pueda usar en Su reino. Es tiempo de hacernos a un lado.

apóstol ~ **Apóstol**: enviado con una comisión.

Otra manera de decirlo es, un mensajero, embajador, uno enviado.

de Jesucristo por la voluntad de Dios, ~ Vemos que es un apóstol, uno llamado por la voluntad de Dios. No mi propia voluntad, pero es lo que Dios deseaba hacer.

2. Los santos vv. 1b-2

v. 1b los santos y fieles en Cristo Jesús que están en Éfeso:

Vemos que la carta fue escrita a: los santos y fieles en Cristo Jesús que están en Éfeso:

Santos ~ "apartados o separados" para Dios. Es la idea de la palabra "santificar", esto es, separar una cosa para el uso divino de Dios.

Para aclarar y entender; un santo es toda persona que ha aceptado a Jesús como su Salvador, él o ella son santos.

- Que curioso que han convertido esta palabra (Santos), que declara la posición de uno en el Señor, como en un título.

y fieles en Cristo Jesús ~ Pero vivir esta palabra de santos, es decir que uno debe de vivir diferente; es de vivir para el Señor, uno tiene que ser fiel.

En Cristo Jesús ~ quiere decir que Él obra todos los días en mi vida, y esto es lo que nos hace fieles.

que están en Éfeso: ~ vemos que la carta era para los santos, los creyentes en Éfeso. No para los que han muerto y han hecho disque milagros, y ahora son reconocidos como santos.

Éfeso ~ era una de las grandes ciudades del Asia Menor donde se adoraba a la diosa Diana.

¿Cómo llegaron a ser santos? Ya vimos la primera parte de la respuesta de esta pregunta. Fueron fieles. Pero uno no puede ser fiel sin Jesús en sus vidas. La palabra fiel lleva la idea de ser creyentes en el Señor. ¿Y cómo fueron salvos?

v. 2 Gracia y paz a vosotros, de Dios nuestro Padre y del Señor Jesucristo. ~ Vemos que es por la Gracia de Dios.

Efesios 2:8-9

Gracia y paz a vosotros, ~ Y claro que uno tiene que experimentar la gracia de Dios para poder tener paz.

Pablo visitó brevemente a Éfeso en su segundo viaje misionero. Ahí dejó a sus asistentes, la pareja Aquila y Priscila en **Hechos 18**. Él Regreso a Éfeso en su tercer viaje misionero y se quedó ahí por tres años.

Hechos 20:31

Gracia y Paz solo vienen **de Dios nuestro Padre y del Señor Jesucristo.**

3. El tema v. 3

v. 3

Este es el verso clave para nuestro estudio, tanto como para este libro.
Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que nos bendijo

Fíjate bien lo que este versículo dice: **que nos bendijo**. Esto está en el tiempo pasado. Diciendo que ya hemos sido bendecidos.

La creencia es que crees que le tienes que dar a Dios para recibir. Y no es así, ya hemos recibido, ya nos ha dado. **“que nos bendijo”**.

El Tema de esta carta: es “las riquezas del creyente en Cristo”. ¿Lo crees? Para creer se requiere fe, y si es así, ¿para qué nos bendijo? Es para un propósito.

Es a través de Cristo que tenemos parte en las riquezas de la gracia.

Efesios 2:7 para mostrar en los siglos venideros las abundantes riquezas de su gracia en su bondad para con nosotros en Cristo Jesús.

En La gloria de Dios

Efesios 3:16 para que os dé, conforme a las riquezas de su gloria, el ser fortalecidos con poder en el hombre interior por su Espíritu;

En La misericordia de Dios

Efesios 2:4 Pero Dios, que es rico en misericordia, por su gran amor con que nos amó,

En las inescrutables riquezas de Cristo

Efesios 3:8 A mí, que soy menos que el más pequeño de todos los santos, me fue dada esta gracia de anunciar entre los gentiles el evangelio de las inescrutables riquezas de Cristo,

Quizás podemos entender “**en los lugares celestiales en Cristo**” mejor de esta manera, “**en lo celestial en Cristo**”.

Lucas 10:20 Pero no os regocijéis de que los espíritus se os sujetan, sino regocijaos de que vuestros nombres están escritos en los cielos.

En esos tiempos las personas del mundo venían a depositar sus riquezas en el templo de la diosa Diana.

Pablo solo quiere que entendamos que ya somos ricos en Cristo Jesús.

Aplicación:

- 1.** Tenemos que entender que tenemos bendiciones en Cristo Jesús. Podemos ser ricos en Cristo Jesús.
- 2.** Lo importante es lo celestial y no lo terrenal.
- 3.** No tenemos que vivir como pobres en este mundo, Cristo nos ha dado riquezas (bendiciones) celestiales.